

„Lesen heißt...auf Wolken liegen“. Das Lied, das schon im Sommer das Schulfest der Peter-Friedhofen-Grundschule thematisch bestimmte, sollte nun im Herbst im Rahmen des bundesweiten Vorlesetags zurückkehren.

Besuchten in den vergangenen Jahren immer prominente „Einzelvorleser“ die Schule, wurden in diesem Jahr mit Unterstützung der (Groß-)Elternschaft gleich mehrere Vorleseaktionen auf einmal gestartet.

Dank des großen Engagements der außerschulischen Gäste konnten die Kinder frei wählen, ob sie beispielsweise mit Zwerg Nase in die Märchenwelt entführt werden, mit dem Räuber Hotzenplotz eine Rakete erproben oder mit Nick Nase Geister fangen wollten. Wie Michel aus Lönneberga Fliegen fängt oder Ritter Rufus Drachen zähmt und noch mehr gab es ebenfalls zu entdecken.

Insgesamt war es ein sehr gelungener Vormittag, der von allen Beteiligten begeistert angenommen wurde.

Doch wie heißt es im eingangs beschriebenen Lied:

„Jedes Buch ist irgendwann mal aus, schade! Aber mach dir nichts daraus. Nun träum, stell Fragen oder aber such Dir ganz, ganz schnell ein neues Lesebuch!“

